

46-1181

niihama.ehime.jp

校区の人口

koukou@city.

少年の日を迎える決意作文

う、努力します。やっと見つけた夢に向かって、なりたい自分に なれるよう頑張ります。 分の意見を持ち堂々としている人です。そんな大人になれるよ

][[

.東中学校2年生

人口 9,654 人 (男) 4,670人 (女) 4,984人 世帯数 4,561世帯

令和4年9月末現在

自覚がありませんでした。この「少年の日」を機に自分の将来に

強く思うようになりました。 みようと前向きに考えるようになりました。自分を変えたいと、 わりました。まだ時間があると後回しにしていたことも、やって し最近、僕には夢ができました。夢ができると考え方や生活が変 のダメなところが、中学二年生になって目立ち始めました。しか した。部活や勉強になんとなく取り組んでいました。そして自分 ついて考え、自分を変えたいと思っています。 僕が思う立派な大人とは、自分の行動に責任を持ち、かつ、自 今までの僕は、将来のことを一つも考えようとしていませんで

藤原

苦手なことをできないと決め付けいつも逃げていた、そんな自分 ために、今の私に必要なことを考え、頑張っていこうと誓った。 ばもう十四歳。私は「少年の日」を迎えた。心身共に大人になる 私は水のように流れる時と共に今までを過ごしてきた。気付け

りたい。そして努力した自分に「おつかれさま」と言える日が来 に ることを願っている。限られた時間の中で、自分らしく、自分の もしれないけど、努力したことは無駄にはならないと信じて頑張 何かに挑戦し努力し続けたい。努力が全て報われることはないか が、とても大切な時期だ。将来自分のやりたいことをするため 人生を描いていきたい。 い。だが、努力することに意味があると思う。何もしないより、 もうすぐ私は中学三年生、受験生になる。不安な気持ちもある 私は勉強を頑張りたい。勉強は私にとって簡単なことではな

『があるから大丈夫だろう、何とかなるだろう、と自分に甘えてしまう悪いと

いとわかっていることでも、積極的に取り組めないことがありました。まだ時

ころがありました。

ゝ。自分が「やる」と決めたことなので、弱音を吐かず、一歩一歩進んでいき 1向かって毎日地道に勉強し、目の前の課題から決して逃げないよう努力しま そんな自分を変えるためにも、受験生になる今年は、志望校合格と言う目標 りぐに諦めていました。特にテスト勉強など、自分のためにしなくてはいけな

今までの僕は、好きなことには夢中になれるのに、嫌なことや苦手なことは

した。そして今の自分を変えたいと思いました。

を胸に、志を立て、立派な大人になるための自覚を持つことの大切さを学びま

僕は十四歳になり迎えた「少年の日」をきっかけに、「自覚・立志・健康」

心彩

の支えがあったからだと思っています。

た先だと思っていたのに、もうすぐそこまで来ていると実感します。

私がいつも親に言われていることは、「時間の使い方」のことです。中学生

しています。将来に向けて「今」という時間をどう使うか、改めてしっかり考 になると、毎日勉強や部活、宿題に追われ、時間をうまく使えていないと自覚

へ、自分の進むべき方向を決めていきたいです。

恒しまず、失敗を恐れず、乗り越えることができる強い人間になりたいです。

こしていつか、お世話になった方々に恩返しをしたいです。

ことができましたが、やり遂げられなかったときは、悔し涙を流すこともあり

でなかったこともありました。努力が実りやり遂げたときは、達成感を味わう

振り返ると、私は様々なことを経験してきました。やり遂げたことも、そう

らした。でも努力したことは無駄にはならないと思うので、これからも努力を

|校生活も半分以上が過ぎようとしています。 受験や将来のことを考えるのはま

早く大人になりたいと思っていた自分が十四歳になり、中学生として送る学

私が少年の日を無事に迎えることができたのは、家族や先生方、地域の方々

が足りていないと感じています。これからは、宿題後に一時間程 努力することが苦手です。好きなことだと苦ではないけれど、嫌 きます。そして、責任を持った行動ができるようになりたいです. った今、まずはできることから少しずつ自分の行動を見直してい 掛けることができないこともあります。大人へ近付く十四歳にな に聞いたりするなど、具体的な何かに取り組んでいきたいです。 度違う教科の自主学習をしたり、分からないところを先生や友達 いなことだとどうしても努力ができません。特に学習面での努力 できていない場面があります。また、誰かが困っていても、声を 二つ目は、勉強や部活動などにおいて努力することです。私は 私は「少年の日」を迎えた今、この二つのことを意識しながら 一つ目は、自分の行動です。今の私は、メリハリをつけて行動

す。私は「少年の日」を境に自分の直したいところが二つありまれは「少年の日」を境に自分の直したいところが二つありま

語(神郷小





大丈夫?

僕は十四歳になりました。しかし、立派な大人になろうという

君の気持ちに気づける心 6年 久門 聖斗 (きよと)

ストップです! 自分がされて うれしいの? ありがとう その一言で 今日も幸せ 6 年 6年 萩尾 優空(ゆあ) 宮崎 空(そら)

神郷俳句教



鳥言降る樹樹の奥より春立ちぬ 木下 信

水緩み岸辺に膨らむ柳の芽

月の暈かぶり吾影うすらいぬ

加地

寿惠子

直走る箱根駅伝今朝の春

由

神の杜句碑に添いたる石蕗の花 八重子

学校開放運営委員会のお知らせ

年に一度の集まりです ド、体育館等を使用している団体さん対象の 場 所 日時 日頃神郷小学校や川東中学校のグラウン 神郷公民館一階和室 令和5年3月27日(月)19時~

がご出席下さい。 代表者が出席できない場合は必ず代理の方

生きていこうと思います。未来の自分のために、まずは今の自分

にできることから行動します。

国領川の話しあれこれ、

江戸時代に郷村では「岡崎川」とも



城下橋の上から撮る

国領川の上流方面と 源流になる 赤石山系の山々

近年、市内における多くのボーリングや、国領川川筋移 動調査の結果をみると、悠久のむかし国領川は城下付近か ら自由に放流して、郷地区を通って田の上・松神子方面 に、或いは新須賀方面に、また金子方面に分流し、川水氾 濫ごとに川筋を変えたと記録があります。

現在の国領川は、四国山地の笹ヶ峰を源流に、瀬戸内海 に注ぐ延長25kmの河川であり、河口から生子橋までを国

領川、それより上流を小女郎川 また・足谷川と呼び、織り成す 渓谷美が見事である。その中流 域の足谷川部分10kmが別子ライ ンで、その名称はヨーロッパの ライン川にあやかって命名した ものである。別子ラインは愛媛 県の名勝に指定され、また新日



ライン川

本百景にも選ばれている。国領川は、立川・角野新田・吉 岡・上泉・下泉・城下・郷・庄内・新須賀・高津の地内を 流れる本流に、種子川・客谷川・市場川などの支流を合流 して、新居浜市内の中央部を貫流して瀬戸内海の燧灘に注

古くから大雨などによって、土手が決壊し水害をもたら してきたが、上流から土砂を運ぶことで肥沃な平野を育ん できた。また、水を吸い込みやすい地質であるので地下水 の供給源ともなっていた。大雨などによる、この川の水の かなりの部分は一時的に急流となって瀬戸内海に注ぐが、 大部分は地下水となって滞留する。これらの地下水は地形 上、金子山と郷山によって区切られた幅の狭い部分に集中 する。この状況からみて、金子山一郷山ラインで締め切ら れた上流、すなわち上部の地下にはかなりの伏流水を保有 した一大地下自然ダムが形成されている。

城下橋付近にある地下ダムからの伏流水が、城下橋から 郷地区を通って田の上・松神子方面を経て垣生沖に流れて

これらの関係からこの地方は、地下水が豊富で、市の上 水道として川東地区の飲み水として「清住水源地」に集水 するための水源が、田の上水源など6か所ある。また、家庭 用の井戸ポンプ設置が多く、家庭用の井戸ポンプには手 動、電動があるが、手動は自然農園などで活用されてお り、家庭においては、主に電動のポンプが設置されて市の 上水道と併用して使われている。(つづく)

第56回にいはま春の市民文化祭 (美術の部) 作品募集

みなさんの作品を展示しませんか。市内にお住まいの 方、通勤通学している方なら誰でも出展できます。

詳しくは、公民館などで配布している募集要項をご覧く ださい。

1、作品受付 4月3日(月)9時45分~16時

作品と申込書をあかがねミュージアム2階

にお持ちください。

2、募集部門 書道・日本画・洋画・工芸(陶芸・美術工

芸・彫塑立体)・写真・デザイン・版画・

絵手紙・文芸(短歌・俳句・川柳)

日時:4月8日(土)~4月16日(日) 3、展示

9:30~17:00

※13日(木)は19:30まで延長開催(ナイトミュージアム実施)

※10日(月)は休館日

場所:あかがねミュージアム2階



今回、初の試みとして、学校や仕事の都 合により、美術館の開館時間内に来られな い方々が、お気軽にご来館いただけますよ うに、

<mark>4月13日(木)は、ナイトミュージアム</mark> **(19:30まで開館延長)を実施**いたし

ぜひこの機会に、あかがねミュージアム へお立寄りください。

地区防災計画を作成しました

神郷校区の自主防災組織が中心となり、地域の特性に応 じ自発的な防災活動について取りまとめた「神郷校区地区 防災計画」を作成しました。公民館の窓口に置いてありま

すので、お気軽にお目通しください。

3月1日公開開始









神郷校区防災訓練

3月(弥生)の行事予定

1日	(水)	13:30 ~	認知症講演会	神郷公民館
3日	(金)	13:30 ~	読み聞かせ定例会	//
		19:00~	運審会	<i>II</i>
4日	(土)	9:30~	公民館研究大会	文セン中ホール
7日	(火)	13:30 ~	社協事務局会	神郷公民館
		19:00~	老人クラブ定例会	<i>''</i>
10日	(金)	10:00~	いきいきセミナー	"
13日	(月)	19:00~	社協理事会	<i>''</i>
14日	(火)	19:00~	民児協定例会	"
17日	(金)		川東中学校卒業式	川東中学校
23日	(木)		老人クラブ総会	神郷公民館
			神郷小学校卒業式	神郷小学校
24日	(金)	19:30 ~	連合自治会長会	神郷公民館
			小・中学校修了式	小・中学校
27日	(月)	19:00~	学校開放運営委員会	神郷公民館
28日	(火)	19:30 ~	少年補導定例会	"